
14 番（小川義昭議員） 

 

 ３点目の質問です。 

 松任工場の閉鎖が正式決定しました。閉鎖により、この場所は白山市のまちづくりに

おいて初の駅前の一団の土地として極めて重要な案件となりました。市として、後にも

先にも出てこないであろうこの一等地を指をくわえて見ていることはあってはなりま

せん。立地条件を含め、この一等地に対する市の認識を伺います。 

 


